

# 漁業補償は市で

瀬上巻  
議長談 水俣病特別委が要望

水俣病対策について国会の両院  
合同特別委はじめ関係各省庁に  
陳情、このほど帰任した水俣市  
会議長深上未記氏は七日夕刻市  
議会会議室でつきのよつに語つ  
た。

危険区域の調査と指定については  
企画庁が実動には移つたものの、  
毒物が水俣湾の魚かい類にどのよ  
うに分布しているかを調査するこ  
とはなかなか困難とみている。ま  
た禁漁区が設定された場合、漁民  
補償を国でやつてほしいという要  
望については、水俣病対策特別委  
や政府は国が補償をしなければ禁  
漁区設置の実現は早くなるので、  
漁民補償は水俣市で行なう方法は  
ないかとの答えたった。

百聞港のドベの埋藏量を調べるに  
はこんどなお一年はかかるもよう  
で、高くていて実施困難な禁漁の  
埋め立てよりも水俣港の馬力鰯な  
どのドベの除去やしゅんせつをや  
つた方が効果的ではないかといっ  
ていた。

新日窒本社とも漁民救済策を話し  
たが、新日窒は漁民の子弟を新日  
窒ばかりでなく鹿児島運輸など傍系  
会社でもなるべく採用するように  
したいとしていた。また水産當  
局は五島列島のシジミ漁や奄美大

島のマグロ漁などについても十分  
予算を計上したい。真珠の母貝養  
殖は業者を入れると実収が減るの  
で水俣漁協だけでした方がよいと  
強調していた。